
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion gibt zu Protokoll, dass sie nach wie vor die Politik der 1,2 Stellplätze im Durchschnitt 

für falsch hält. 

 


